You Are Invited to Attend

A Canadian Hemochromatosis Society
Société canadienne de ’lhémochromatose

Awareness Event in Montreal, QC

Thursday, October 9, 2014
7:00 pm — 9:00 pm

Hospital Royal Victoria
687 Pine Avenue West
JSL Browne Amphitheatre, M.3.01

This event will connect individuals with hemochromatosis and their families to others affected by the
disorder in the local community. Representatives of the Canadian Hemochromatosis Society (CHS) will
provide the latest information on the treatment and management of the disorder and updates on the
activities of the Society locally, provincially, and nationally. Medical professionals, students and other
guests are welcome. As space is limited please RSVP early!

This event is part of CHS” Community Outreach Program and is provided free of charge.

RSVP by October 3rd to Juliana montreal@toomuchiron.ca

Questions? Contact the CHS Head Office at |1-877-223-4766
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La Société canadienne de ’hémochromatose
vous invite a
une séance d'information a Montréal, Québec

Jeudi, le 09 octobre 2014
19:00 a 21:00

Hopital Royal Victoria
687, Avenue des Pins Ouest
Amphithéatre J.S.L. Browne M.3.01

Lors de cet événement, vous pourrez échanger avec des personnes de votre communauté qui sont
atteintes de ce trouble et des membres de leurs familles. Des représentants de la Société canadienne
de I'hemochromatose (SCH) seront sur place pour fournir des renseignements au sujet du traitement et
de la gestion de ce désordre. lIs profiteront de ['occasion pour faire une mise a jour des activités de la
Société dans la région, dans la province et a l'echelle nationale. Les professionnels du monde médical,
les étudiants et d'autres invités sont les bienvenus. Puisque les places sont limitées, veuillez réserver
(RSVP) rapidement.

Cette activité gratuite est organisée dans le cadre du programme "Rejoindre la communauté" de la
SCH.

RSVP au plus tard: le 3 octobre 2014 : Juliana montreal@toomuchiron.ca

Des questions, communiquez au sieége social de la SCH au 1-877-223-4766
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